

L'équipe de Granma annonce ses joueurs pour la Série des Caraïbes



La Havane, 25 janvier. (RHC).- L'équipe de Granma, flambante championne du base-ball cubain, vient d'annoncer les joueurs qui vont défendre les couleurs de notre pays à la 59e Série des Caraïbes.

Sur les 28 joueurs choisis, 19 faisaient partie de l'équipe qui a remporté le titre national dimanche dernier. Les 9 autres viennent des équipes de Ciego de Avila, de Matanzas et de Villa Clara, celles qui sont arrivées en quarts de finales.

La Fédération cubaine de base-ball a annoncé que le directeur de l'équipe Carlos Marti donnera demain davantage de détails au cours d'une conférence de presse. La nouvelle a éveillé l'intérêt de bon nombre de Cubains. Sport national oblige!



Radio Habana Cuba